

Ya están disponibles las bases para postular al Fondo Juvenil de Acción Climática en Quillota

Este jueves 30 de mayo en el concejo municipal se llevó a cabo la apertura oficial del concurso de Acción Climática Juvenil en Quillota. El alcalde Óscar Calderón Sánchez anunció la recepción de fondos internacionales provenientes de la Fundación Rockefeller y Bloomberg Philanthropies, destinados a la generación de ideas y acciones concretas en beneficio del medio ambiente. Este fondo marca un hito en el compromiso local con la sostenibilidad y la innovación ecológica.

La autoridad comunal destacó la relevancia de esta noticia que permite entregar herramientas concretas a los jóvenes para trabajar por el cuidado del medio ambiente y enfrentar de mejor forma el cambio climático. “La primera, estamos hablando de un Fondo Internacional que por primera vez llega a la comuna de Quillota y está destinado para la generación de ideas, de acciones concretas que vayan en beneficio del cuidado del medio ambiente. La segunda noticia importante es que está dirigido a jóvenes, y todos sabemos la conciencia fuerte respecto al tema del medio ambiente que especialmente los niños y los jóvenes en nuestra sociedad tienen.”

Anuncio Patrocinado

Asimismo, el alcalde enfatizó el entusiasmo y la responsabilidad que esto conlleva: “Hoy es el momento de demostrarlo, no me cabe la menor duda que así va a ser. Desde hoy, y a propósito de la recepción de los recursos que honran a la Municipalidad de Quillota desde la Fundación Rockefeller y las Fundaciones Bloomberg, se nos han entregado la posibilidad de que las agrupaciones juveniles o los patrocinios de los movimientos juveniles que puedan tener a través de una junta de vecinos, por ejemplo, se empiecen a postular ya desde el día de hoy, bajando las bases y requisitos desde www.quillota.cl y que con ello puedan participar, o solicitar la asesoría a través de nuestra oficina de juventud o de la unidad de medio ambiente de desarrollo económico local.”

Por su parte, el concejal Roberto Vergara, presidente de la comisión de medio ambiente de Quillota, subrayó la excepcionalidad y el valor del proyecto. “No es común que municipios pequeños como el nuestro puedan administrar este tipo de fondos externos, sobre todo en temas medioambientales donde hay un enfoque hacia la juventud. Me parece un proyecto trascendental e innovador, ya que es una temática muy importante y como sociedad estamos al debe en esta temática.”

Ya están disponibles las bases para postular al Fondo Juvenil de Acción Climática en Quillota

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Vergara también destacó la importancia de la confianza depositada en las organizaciones juveniles. “No es común trabajar el tema medioambiental con organizaciones juveniles, y entregarles la oportunidad de disponer de los fondos. Muchas veces es difícil la relación de los servicios públicos con organizaciones de tipo medioambiental. Cuando estamos haciendo este acto de confianza de poder entregar recursos a agrupaciones juveniles, me parece un testimonio real del compromiso que tiene el municipio.”

Con esta iniciativa, Quillota se posiciona como una de las tres comunas a nivel nacional en implementar proyectos sostenibles gracias a la Fundación Bloomberg Philanthropies, demostrando que nuestros jóvenes están preparados y comprometidos con el cuidado del medio ambiente y la innovación. Las bases y requisitos para postular a estos fondos ya están disponibles en www.quillota.cl, invitando a todas las agrupaciones juveniles a participar y contribuir activamente a esta gran misión.

y tú, ¿qué opinas?